
Protokoll der FK vom 28.01.2019 (# 856)

Anwesende: Informatik, Meteorologie, Physik/Astro,

Geographie, Agrar, Kulturanthropologie, Politik/Soziologie,

Geschichte,  Molekulare Biomedizin, Geowissenschaften,

Lehramt, Alt-Katholische Theologie

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO 

Hallo, schön, dass Ihr alle da seid!

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

#855: bei Sonstigen wurde Meteo falsch geschrieben.

#854: Es heißt Bmbf und nicht BWF.

Die Fids wurden bei einer Enthaltung zusammen abgestimmt und mit 3 Enthaltungen 
Angenommen.

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen

Geschichte: Die Fachschaft hat gewählt und sich konstituiert. Tjark ist nun der neue FK- Vertreter.

TOP 4: Berichte aus den Gremien und aus dem AstA

-SP: Kay Frenken stellt sich als neuer SP-Sprecher vor. 

Da er zudem der Vertreter der Fachschaft Politik und Soziologie bei der FK ist, freuen wir uns ein 

bekanntes Gesicht als SP-Sprecher begrüßen zu können.

- Es wird auf die SP Ausschüsse hingewiesen zu dem die FK wie immer ein Mitglied entsenden 

sowie einen Stellvertreter ernennen kann.

Bitte fragt in euren Fachschaften nach, ob es Interessenten gibt für die folgenden Ausschüsse:

Haushaltsausschuss   Wahlausschuss           

Ausschuss für den Rechtshilfefonds Wahlprüfungsausschuss

Kassenprüfungsausschuss Satzungs- und Geschäftsordnungsausschuss

Semesterticketausschuss Ausschuss für den Hilfsfonds zur 

Unterstützung in Not geratener Studierender



Eine Auflistung der Ausschüsse findet ihr auch unter:   https://sp.uni-bonn.de/ausschuesse/

- Zudem werden wir darauf hingewiesen, dass der Punkt „Berichte aus den Fachschaften“ ein 
stetiger Punkt bei den SP Sitzungen ist und wir gerne eingeladen sind hin und wieder diesen zu 
nutzen (Vorschlag: 1x im Quartal)

TOP 4: Berichte aus dem Referat 

- Gregor Mordelt wird mit 11 Ja Stimmen und einer ungültigen Stimme als neustes Mitglied im 

Referat gewählt! 

Wir freuen uns Gregor in unserem Team begrüßen zu können und ihn in die AFsG einzuarbeiten.

- Wir kündigen die Wahl von Marie Reiter am 1.04.2019 an.

 Marie studiert Geographie im 1. Semester, Ihre Lieblingsfarbe ist dunkel Blau und ihr lieblings 

Emoji ist:

- Die Ferien AWD's sind verteilt und finden jeden Mittwoch, außer Aschermittwoch statt.

Wer wann da ist könnt ihr auf unserer Webseite einsehen.

- Die Ferien FK's sind am 18.02. und 18.03. Sie sind keine Finanz FK's!! 

TOP 6: Finanzen

Die erneute „Raumverschönerungs Runde“ beginnt ab April. 

Es handelt sich um generelle Vorankündigungen und müssen auch als solche gestellt werden. 

Auch wenn Vorankündigungen jederzeit und über jede Summe gestellt werden können, würden wir

uns freuen, wenn die Anträge zu dieser Aktion innerhalb des SoSe 19 gestellt werden und 2000€ 

nicht überschreiten. 



TOP 7: Sonstiges

- Semesterticket: Seit Anfang 2019 sollte der Kreis Ahrweiler in das Semesterticket mit 

aufgenommen werden. Nun wurde jedoch von einigen Kontrolleuren dies verneint…

→ Anscheinend ist das noch nicht bei allen Kontrolleuren angekommen. 

- Studi-Bus: Wie kann man den Studi-Bus Personen ungebunden anmieten? Z.B. für Bufatas.

→ über den AStA. Wendet euch an das Geschäftszimmer (Jan).

- Evaluationen: Die Politik/Soziologie fragt nach, wie Evaluationen in den anderen Fachbereichen 

ablaufen. Im Moment scheint das Institut nämlich die gesamte Arbeit auf die Fachschaft zu 

schieben. Die gesammelten Daten werden zur Auszählung dann ans ZEM gesendet. Ist dass bei 

anderen Instituten genauso? 

→ Gesetzlich ist festgelegt, dass eine Evaluation zu erfolgen hat. Diese kann entweder 

ehrenamtlich von den Fachschaften übernommen werden, oder das Institut hat dafür Sorge zu 

tragen (auch finanziell) das eine Evaluation erfolgt.

→ Teils über das Institute

→ Informatik: Über die Fachschaft: analog in den Vorlesungen und dann halbautomatische 

auswertung. Das ZEM wird nicht einbezogen

→ Mol. Biomedizin: Läuft über Institute wobei jedes Institut das anders handhabt

→ Physik: Läuft auch über die Fachschaft

→ Geographie: über das Institut. Die Auswertung erfolgt dann in enger Zusammenarbeit 

mit der Fachschaft.

→ Wenn ihr die „Hauptarbeit“ nicht tragen wollt, lehnt diese einfach ab! Es ist eine freiwillige 

Sache. Oder wenn ihr mehr Mitspracherecht haben wollt, dann stellt dem Institut „Bedingungen“ für

eure Mitarbeit. 

-HGB: Die Vollversammlung der Philosophisch und Theologischen Fachschaften war gut besucht. 
Zu dem Thema Hauptgebäude wurde ein Petitionsschreiben an die Landesregierung verfasst.
Dieser Link soll gerne Verbreitet werden, da jede „Unterschrift“ hilft.

https://www.openpetition.de/petition/blog/rettet-das-hauptgebaeude-der-universitaet-bonn

Die nächste FK findet am 07.01.2018 um 19:07 Uhr
im Querbeet in der Mensa Nassestr. 11 statt.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung

2. Genehmigung des letzten Protokolls
3. Berichte aus den Fachbereichen

4.Berichte aus dem Referat
5. Berichte aus dem AStA/den Gremien

6. Finanzen
7.Sonstiges

Christoph, Theresa, Vivian, Antonia, Nele, Gregor

https://www.openpetition.de/petition/blog/rettet-das-hauptgebaeude-der-universitaet-bonn

